
平成 30 年度議会報告会 （6 月 30 日午後 2 時～）C 班 

 

グループディスカッション 

１．新体育館の活用 

設問１ 新体育館ができたらどのように活用したいか。 

   こうだったらいいなという思いを語ろう。 

<アクセス> 

・新体育館へのアクセス道路の整備を 

・高齢者の交通手段！ 運転不可能な人の利用に関して 

・将来的には高齢社会となることが確実であり、全市的に利用する人の体育館まで

行く足をどうするか 

 

<設備> 

・子育て中の親子が集える公園施設にしてほしい 

・１F に車いす用席は？ 

・体育館回りが老若男女自由に出入りができるように 

 

<利用方法> 

・小中学校が年数回授業に使えるようにしてほしい 

・子どもから高齢者まで交流できる場として活用 

・周辺の人、一部の人だけが利用しない施設活用を 

・競技団体に限らず個人が利用できるように（トレーニングルームなど） 

・シニア世代と若者世代の交流イベントを 

・広陵中は生徒も増えており、グラウンド、体育館も狭くなりつつある。学校部活

の利活用も考えて 

・高齢者の体操発表に当館を使わせてほしい 

・個人的にはトレーニングルームを大いに使用 

 

<申し込み> 

・利用申し込みの方法を簡単にしてほしい 

・使用料は安く利用しやすいように 

・低額の利用料で 

・塩尻市民が健康で活力ある生活ができるよう行政、体協側の企画と市民サイドの

企画（活用策）のリンクを進めてほしい 

・利用料は低くしてほしいが、具体的に案はあるか 

・市民が気軽に利用できるような仕組みをつくって 

 

<その他> 

    ・利用団体が常に活用できる 

    ・ぶどうの郷ロードレースなど市民全体のイベントを開催したらどうですか。 

    ・県大会、全国大会などの開催に向けて 



 設問２ みんなに親しまれる新体育館であるために、どんな工夫が必要か 

   ・新体育館の愛称（親しみやすい）も考えてほしい 

 

２．子育てしやすいまち日本一を目指して（子育て・教育・若者支援） 

 設問１ 塩尻の子育て環境の中でよいと思うものは何か 

   ・保育園に全員入園できている 

   ・自校給食大いに良し。地産地消を活用する 

   ・若者サポートが始まってよかった 

   ・期待できること 

・北部交流センター（えんてらす）の建設と活用 

 

設問２ こうだったらいいな、もっとこうしたらという思いを語ろう 

  ・高校生以上に奨学金の支給を（支払いなし） 

  ・高校生に親になる教育ができないか 

  ・老人による子育ての応援を 

  ・地域でシニアが子育てに関われる仕組みづくり 

  ・地域の行事に子どもたちの参加を！（公民館の活動の見直し） 

  ・学校、家庭、地域の情報の共有が必要（子育てのため）。お互いに知らない 

  ・幸い北部は子どもが増えています。児童館の拡充を（不足しています） 

  ・支援制度は整ったと思うので心の教育を 

 

設問３ 子育て環境をよくするために、また若者支援で、私のできること、みんなでし

たいことを語ろう（地域で支える） 

 ・コミュニティースクール（広陵中、広丘小）の学運協委員です。地域の理解と 

協力が必要です。 

  ・伝統食の普及 伝えたい 

                               


